

Polizei sucht Zeugen: Dieselspur in Roschbach sorgt für Gefahr!



Ein gefährlicher Vorfall hat in Roschbach für Aufregung gesorgt! Am gestrigen Morgen, dem 17. Dezember 2024, wurde in der Walsheimer Straße eine dieselerunreinigte Fahrbahn entdeckt. Ein aufmerksamer Verkehrsteilnehmer bemerkte die brenzlige Situation und alarmierte umgehend die Polizei Edenkoben.

Die Behörden sind nun auf der Jagd nach dem verantwortlichen Verursacher dieser unangenehmen Dieselspur. Die Polizei ruft die Bevölkerung auf, Hinweise zu geben! Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um den Verursacher zu finden. Die Kontaktaufnahme erfolgt über die Nummer 06323 9550. Es ist wichtig, dass diese Gefahrenstelle schnellstmöglich beseitigt wird, um weitere Vorfälle zu vermeiden!

Die Suche nach Hinweisen

Die Situation erinnert einmal mehr daran, wie wichtig unsere gemeinsame Verantwortung für die Verkehrssicherheit ist. Zeugen oder Personen mit Informationen sind aufgerufen, sich zu melden. Die Polizei ist dankbar für jede Mithilfe, die zur Aufklärung des Vorfalls beitragen kann. Bleiben Sie wachsam, Roschbach! Ihre Hinweise sind gefragt!

Statistische Auswertung

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)